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Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Amtsausschusses Am Peenestrom 
von Mittwoch, dem 28.6.2017 von 18.00 bis 18.20 Uhr 

Sitzungsort: Ratssaal im Kornspeicher (Wolgast, Burgstraße 6 A) 

 

Anwesend waren: 

Amtsausschuss 

Gransow, Fred  

Markgraf, Olaf  

Dahms, Heiko  

Darmann, Susanne  

Steinbiß, Jürgen  

Studier, Manfred  

Weigler, Stefan ab TOP 6

Bergemann, Lars  

Kieser, Anke  

Knuth, Hans-Jörg  

Powils, Heinz  

Stübs, Diana  

Verwaltung 

Kretschmer, Gisela  

Schönwandt, Jürgen ab TOP 9

Rothbart, Gabriele  

Hennings, Olav  

 

Nicht anwesend waren: 

Amtsausschuss 

von Busse, Jeannette entschuldigt 

 

Tagesordnung (in der festgestellten Form): 

Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung und Begrüßung 
2. Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 
3. Einwohnerfragestunde (ca. 30 Minuten) 
4. Billigung der Tagesordnung 
5. Billigung der Sitzungsniederschrift der vorangegangenen Sitzung 
6. Antrag der Stadt Wolgast auf Inkommunalisierung gemeindefreier Land- und Wasserflächen im 

Bereich des Peenestroms/Spitzenhörnbucht (Uferstreifen "Am Fischmarkt", im Bereich Am Fischmarkt 
neben Amazonenbrücke und auf der Schlossinsel im Bereich Amazonenbrücke bis Hornwerft) 
Beschlussvorlage • Amt 02-BV 2017-016 

7. Wahl eines Mitgliedes für den Rechnungsprüfungsausschusses 
Beschlussvorlage • Gemeindevertretung 02-BV 2017-017 

8. Mitteilungen des Amtsvorstehers 
9. Mitteilungen des Leitenden Verwaltungsbeamten 

10. Anfragen der Mitglieder des Amtsausschusses 
11. Schließen des öffentlichen Teils der Sitzung 

 

 

Zum Ablauf der Sitzung: 

Öffentlicher Teil 

zu TOP 1 Eröffnung der Sitzung und Begrüßung 
Amtsvorsteher Gransow eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. 

 

 

zu TOP 2 Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der Anwesenheit und der 
Beschlussfähigkeit 

Der Amtsvorsteher stellt die ordnungsgemäße Ladung sowie die Beschlussfähigkeit mit 11 Stimmen fest, 
Einwände gibt es nicht. Frau von Busse fehlt entschuldigt, Herr Weigler wird noch erwartet. 

 

 

zu TOP 3 Einwohnerfragestunde (ca. 30 Minuten) 
Keine Fragen. 
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zu TOP 4 Billigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird unverändert gebilligt. 

 

 

zu TOP 5 Billigung der Sitzungsniederschrift der vorangegangenen Sitzung 
Die Niederschrift vom 02.05.2017 wird unverändert einstimmig angenommen. 

 

 

zu TOP 6 Antrag der Stadt Wolgast auf Inkommunalisierung gemeindefreier Land- und 
Wasserflächen im Bereich des Peenestroms/Spitzenhörnbucht (Uferstreifen "Am 
Fischmarkt", im Bereich Am Fischmarkt neben Amazonenbrücke und auf der 
Schlossinsel im Bereich Amazonenbrücke bis Hornwerft) 
Beschlussvorlage • Amt 02-BV 2017-016 

Frau Rothbart informiert über den Werdegang seit 2012. Eine Zusammenfassung der Sachlage in einem 
aktuellen Beschluss wurde erbeten; dies wird mit der heutigen Beschlussvorlage realisiert. Die 
Stadtvertretung Wolgast hat dies bereits beschlossen. 

Eine Nachfrage wird durch Frau Rothbart beantwortet. 

Herr Weigler erscheint zur Sitzung. 

Der Amtsvorsteher verliest den Beschlussvorschlag, es folgt die Abstimmung. 

 

Beschluss Nr. 02-B 2017-028: 

Der Amtsausschuss beschließt, dem Antrag der Stadt Wolgast, einen Inkommunalisierungsantrag für  

● die gemeindefreien Landflächen im Bereich Am Fischmarkt – Uferstreifen in Wolgast, 

● die gemeindefreien Land- und Wasserflächen zwischen Amazonenbrücke und Fischmarkt 1 in 
Wolgast, 

● die gemeindefreien Landflächen auf der Schlossinsel im Bereich Amazonenbrücke bis zur Hornwerft in 
Wolgast 

zu stellen, zuzustimmen. 

Die betreffenden Flächen mit den entsprechenden Koordinaten sind aus dem beiliegenden Auszug aus dem 
Katasterwerk, welcher Bestandteil dieses Beschlusses ist, ersichtlich. 

Die Beschlüsse Nrn.: 02-B 2012-036, 02-B 2012-037 und 02-B 2012-038 vom 11.10.2012 werden 
aufgehoben. 

 

beschlossen – Ja 12   

 

zu TOP 7 Wahl eines Mitgliedes für den Rechnungsprüfungsausschusses 
Beschlussvorlage • Gemeindevertretung 02-BV 2017-017 

Der Amtsvorsteher bittet um Vorschläge für die Besetzung im Rechnungsprüfungsausschuss. 

Herr Bergemann schlägt dazu Frau Darmann vor, die sich einverstanden zeigt. Weitere Vorschläge gibt es 
nicht, sodass die Abstimmung erfolgt. 

 

Beschluss Nr. 02-B 2017-029: 

Der Amtsausschuss wählt aus seiner Mitte Frau Susanne Darmann1 als Mitglied in den Rechnungsprüfungs-
ausschuss. 

 

beschlossen – Ja 12   

 

zu TOP 8 Mitteilungen des Amtsvorstehers 
Der Amtsvorsteher informiert über die Anordnung der Trauerbeflaggung am 1.7.2017 anlässlich der Trauer-

feierlichkeiten für den verstorbenen Bundeskanzler a. D. Dr. Helmut Kohl. 

 

 

                                                      
1 Vorschlag am Sitzungsabend 
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zu TOP 9 Mitteilungen des Leitenden Verwaltungsbeamten 
Herr Weigler berichtet über große Fortschritte bei der Novellierung des Finanzausgleichs. Die Änderungen 

werden wahrscheinlich eine Entlastung für steuerschwache Kommunen bringen. Detaillierte 
Informationen dazu werden den Bürger¬meistern demnächst in die Postfächer gelegt. 

Herr Schönwandt erscheint zur Sitzung. 

 

 

zu TOP 10 Anfragen der Mitglieder des Amtsausschusses 
Frau Stübs weist darauf hin, dass bei eMails aus der Verwaltung immer eine Lesebestätigung angefordert 

wird; bei eMails in die Verwaltung wird eine solche aber stets verweigert. • Dies wird der EDV-
Abteilung zur Prüfung gemeldet. 

Frau Darmann fragt nach der Neubesetzung der Stelle von Frau Rilinger bei der Rechtsaufsicht des Land-
kreises. • Herr Weigler teilt mit, dass die vorgesehene Kollegin derzeit wohl erkrankt ist. 

Herr Studier fragt nach dem Sachstand zur K 30. • Herr Weigler informiert, dass beim Landkreis die Priori-
tätenliste angefragt wurde, und dann anhand des Listenplatzes weitere Maßnahmen mit den drei 
betroffenen Gemeinden abgestimmt werden sollen. 

Herr Knuth erkundigt sich nach dem Sachstand zur Ortsdurchfahrt Hohendorf. • Herr Weigler teilt mit, dass 
das Verfahren noch nicht beendet ist und es eine Zusage der Straßenmeisterei gibt, dass die offenen 
Punkte berücksichtigt werden. 

 

 

zu TOP 11 Schließen des öffentlichen Teils der Sitzung 
Der Amtsvorsteher schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 18.18 Uhr. 

 

 

 

Fred Gransow  Olav Hennings 

Vorsitz Stellvertretung Schriftführung 


